

Séjour en Corse du sud

Du 18 au 23 juin 2022

URGENT !!!
Nombre de places
limité



Balades, visites, baignade dans une résidence hôtelière 3 étoiles.

- Résidence U Livanti à Portigliolo à quelques minutes de Propriano.
- La situation les pieds dans l'eau.
- Les chalets confortables.
- Les nombreuses balades à proximité.

Pendant ces 6 jours de dépaysement, de découverte, en fonction de vos envies vous pourrez randonner avec encadrant (2 niveaux de difficultés prévus) secteur de Bonifacio, Sartène, Campomoro, Aiguilles de Bavella, sentiers des crêtes. Mais aussi: visite de Sartène, Bonifacio, Ajaccio, Filitosa etc...

Le prix : Environ 650 € par personne en pension complète (sur la base de 20 personnes minimum) pour 6 jours et 5 nuits comprenant : tous les repas du dîner du 1^{er} jour jusqu'au déjeuner du dernier jour, les guides, le linge de lit et de toilette.

Concernant le transport par bateau : Nous allons essayer de gérer le transport maritime pour avoir de meilleurs prix.

A ce jour : 1 passager + un véhicule + cabine de 2 personnes, environ 190 € par personne.

Aller/retour Marseille/Propriano/Marseille, assurance annulation comprise.

L'horaire de la traversée étant inconnu à ce jour, il se peut que l'embarquement se fasse le 17 juin en fin de journée.

Après votre inscription nous vous demanderons de nous faire parvenir un règlement correspondant à la réservation des places de bateau. Si vous covoiturez, les frais de véhicule et de cabine seront à partager entre vous.

Vous avez la possibilité à titre individuel de prendre un autre moyen de transport, ou réserver par vous-même, pour venir nous rejoindre.

Nota : NE RIEN VERSER POUR LE MOMENT.

Pour vous inscrire : le site internet de l'association "[Les Aphrapnautes](#)", ou auprès de

Nadia ARPAJA : nadia.arpaja@orange.fr (04.42.04.84.11)

Jean-François HUGONNET : hugonnetjf@orange.fr (04.42.04.68.86)

Le Pays Basque, terre de découverte

2ème quinzaine de septembre 2022



En car à l'automne entre mi-septembre et mi-octobre 2022 avec passage près de Beaucaire, séjour de 5 jours /4 nuits.

C'est avant tout un territoire aux paysages majestueux, de l'océan à perte de vue et ses longues plages jusqu'aux sommets des Pyrénées en passant par des grottes préhistoriques.

C'est aussi la beauté de l'architecture basque, la véritable carte postale de cette région. Les maisons aux façades rouges et blanches d'Espelette, de Sare ou d'Ainhoa garniront à n'en pas douter vos souvenirs.

Le séjour : Départ en car secteur de la Destrousse avec passage à proximité de Beaucaire.

Au programme :

BIARRITZ - BAYONNE - SAINT-JEAN-DE-LUZ - HENDAYE

Les petits villages Basques : LA SARE - ESPELETTE - AINHOA - DANTXARIA.

Il comprend :

- Le transport en autocar pour toute la durée du circuit.
- L'hébergement en hôtel 3*** à SAINT-JEAN-DE-LUZ ou environs.
- La taxe de séjour pour 4 nuits.
- La pension complète depuis le déjeuner du jour 1 jusqu'au déjeuner du 5ème jour, dont un dîner gastronomique, 2 déjeuners en cours de visites et les 2 déjeuners lors des voyages aller et retour.
- Le pot d'accueil à l'arrivée.
- Les visites mentionnées au programme.
- La visite d'un saloir à jambon et dégustation.
- Un guide-accompagnateur lors des visites.
- L'assurance annulation-accident-rapatriement-bagages.
- La garantie sanitaire couvrant les pandémies.

Le prix : environ 800 € par personne sur la base de 40 participants.

Nota : **NE RIEN VERSER POUR LE MOMENT.**

Pour vous inscrire : le site internet de l'association "[Les Aphrapnautes](#)", ou auprès de

Nadia ARPAJA : nadia.arpaja@orange.fr (04.42.04.84.11)

Jean-François HUGONNET : hugonnetjf@orange.fr (04.42.04.68.86)